

25 Jahre *Tischlein deck dich* – unsere Meilensteine

1999

Eine sinnvolle Idee wird geboren

- Das Gründungsteam: Anja Hübner, Gattin eines Direktors von CC Prodega und Howeg AG, Beat Curti, damaliger Mehrheitsaktionär der Bon-Appétit Group, Toni Suter, Howeg-Chauffeur

2000

- Nach Oerlikon & Open Heart in Zürich
3. Abgabestelle eröffnet in Bern, Dreifaltigkeitskirche



Fotos: Tdd/Bra

2002

Vereinsgründung

- Samuel Sägesser, neuer Geschäftsführer
- Konzept, Vereinsstatuten, Ziele
- Kontakte mit Heilsarmeen, Kirchgemeinden und Sozialfachstellen

2003

- Neuer visueller Auftritt, Kommunikationskonzept, Medienarbeit
- Eröffnung der 12. Abgabestelle



2004

- Einführung des Ein-Frankenbeitrags nach dem Motto «Was nichts kostet, ist nichts wert»
- Qualitätssicherung vom Kantonschemiker Zürich genehmigt

2005

Coop stellt sich hinter Tischlein deck dich

- Neben Howeg und Prodega, dritter Hauptsponsor



2006

- Drei Abgabestellen im Tessin: Bellinzona, Locarno und Lugano
- Ernst Göhner Stiftung wird Hauptpartner und sichert Anschubfinanzierung für die neue Plattform im Tessin
- Im Wallis Zusammenarbeit mit dem neu gegründeten Verein «Tables du Rhône»
- Umzug von Dietikon nach Winterthur

2015

- Beat Curti gibt als Gründungspräsident sein Amt an Stephan Baer ab
- Die 100. Abgabestelle eröffnet
- Eröffnung Plattform Mittelland in Grenchen, Kooperation mit Netzwerk Grenchen und ProWork

2014

- Neue Kooperation mit der Schweizer Tafel
- Erstmals über 2000 freiwillige Helferinnen und Helfer
- Konzept MHD+ lanciert: erster Schritt der Rettung von MHD-Produkten

2013

- Die Winterhilfe wird neue Hauptpartnerin
- Projekt food-bridge lanciert mit IG Detailhandel (Coop, Denner, Manor, Migros)

2012

- Neuer Geschäftsführer: Stabsübergabe von Samuel Sägesser an Alex Stähli
- 2'450'000 kg Lebensmittel verteilt: 20% mehr als im Vorjahr

2011

- Eröffnung Plattform Zentralschweiz in Baar, Kooperation mit GGZ@Work



2010

- Einführung von ISO 9001 – Norm für Qualitätsmanagement
- Kooperationen in Basel mit Kiebitz, in Graubünden mit dem KIGA (Amt für Industrie, Gewerbe und Arbeit)

2009

10 Jahre Bestehen

- Erstmals ein professioneller Fahrer
- Neuer 7,5-Tonnen-Lastwagen angeschafft

2007

Pilot-Projekt

- mobile Abgabestelle: ehemaliger Migros Verkaufswagen «Fritz» im Zürcher Oberland



2016

- Pilotprojekt in den Coop-Verteilzentralen von Castione (Tessin) und Chur: Sammlung und Rettung von Früchten und Gemüse
- Umsetzung des eigenständigen nationalen Logistikkonzepts Spidermann

2017

IT-Innovation

- Einführung Warenbewirtschaftungssystem «Planet Rocklog»



2018

- Neuer Slogan: Lebensmittelrettung – Lebensmittelhilfe
- Einführung Kundenkarten-Software «KK online»
- 4000-Tonnen-Marke an verteilten Lebensmitteln geknackt

2019

20 Jahre im Einsatz gegen Foodwaste

- Zusammenarbeit mit Aldi und fenaco vertraglich geregelt

2021

- Étoile Romande Kooperation in der Romandie mit Caritas Vaud, Table Suisse, Tables du Rhône, Cartons du Cœur, Fondation Partage
- Projekt Mindesthaltbarkeitsdatum MHD+
- 5000-Tonnen-Marke geknackt
- Zusammenarbeit mit Lidl vertraglich geregelt

2022

Grande Festa

- Lebensmittelrettung und Abgabe an und vor Feiertagen

2023

Ausbau Kapazitäten

- 150. Abgabestelle eröffnet
- Neue Logistikplattform in Staufen, Aargau, für die Nordwestschweiz